



Direction générale des services  
Direction des affaires juridiques et institutionnelles

**Extrait des délibérations  
du Conseil Académique de l'Université Grenoble Alpes  
Séance du lundi 10 janvier 2022**

**N° 5 – D. 10.01.2022**

*L'an deux mil vingt-deux, le dix janvier à quatorze heures, le conseil académique de l'Université Grenoble Alpes était rassemblé en séance plénière sous la présidence de Madame BERTONECHE Caroline, présidente du conseil académique.*

**Point à l'ordre du jour :**

**6. Avis sur l'évolution du profil du poste de maître de conférences de psychologie clinique de la santé.**

Vu le profil du poste en annexe,

*Il est proposé aux membres du conseil académique d'émettre un avis sur le profil de poste de maître de conférences de psychologie clinique de la santé en annexe.*

Le résultat du vote est le suivant :

|                     |    |
|---------------------|----|
| Membres en exercice | 93 |
| Membres présents    | 49 |
| Membres représentés | 10 |
| Nombre de votants   | 59 |
| Voix favorables     | 44 |
| Voix défavorable    | 0  |
| Abstentions         | 15 |

**Après en avoir délibéré, le conseil académique à la majorité de ses membres présents et représentés, émet un avis favorable sur l'évolution du profil de poste de maître de conférences de psychologie clinique de la santé présenté en annexe.**

La présente délibération peut faire l'objet d'un recours devant le Tribunal Administratif dans un délai de deux mois à compter de sa publication.

Publié le : 19/01/2022

Transmis au Rectorat le : 19/01/2022

Fait à Saint-Martin-d'Hères, le 10 janvier 2022

Pour le Président et par délégation

Le Directeur général des services,  
Jérôme PARET

Pour le Président  
et par délégation  
Le Directeur général des services  
Jérôme PARET

**RECRUTEMENT ENSEIGNANTS- CHERCHEURS – CAMPAGNE 2022  
PROFIL DE POSTE**

**Identification du poste**

**Corps :**       Professeur des Universités       Maître de conférences

**Profil publié :** Psychologie clinique de la santé

**Job profile** (150 caractères maximum) : Health clinical psychology

**Profil publié :** Psychologie clinique de la santé

**Job profile** (150 caractères maximum) : Health clinical psychology

**Section(s) CNU publiées :**      16

**Date de prise de fonction :** 01/09/2022

**Localisation du poste :** Université Grenoble Alpes campus universitaire

**Euraxess research field :** Psychological sciences

**Chaire :**       oui       non      Organisme paritaire (si Chaire):

**Mots-clés ( EURAXESS) :**

- 1- Psychologie Clinique
- 2- Psychologie de la santé
- 3- Psychologie clinique empirique

Sections CNU associées **définissant la discipline** (information interne utile qui n'apparaît pas lors de la publication) : 16

**Enseignement**

**Composante/UFR** : UFR SHS

**URL composante** : <http://shs.univ-grenoble-alpes.fr>

**Contact** : Florian Delmas

**Prénom/Nom** : Direction collégiale du département de psychologie

**Mail** : [shs-dir-psychologie@univ-grenoble-alpes.fr](mailto:shs-dir-psychologie@univ-grenoble-alpes.fr)

**Tél**: 04 76 82 59 05

**Descriptif enseignement :**

Le/la candidat.e (H/F) aura une bonne connaissance dans le domaine de la psychologie clinique de la santé (évaluation, prévention, promotion, intervention,...). Il ou elle assurera des enseignements théoriques, méthodologiques et pratiques, dans la licence de Psychologie et le Master de Psychologie clinique de la santé. Il/elle encadrera des Travaux d'Etude et de Recherche (TER) en M1 et des mémoires professionnalisants en M2. Enfin, une expérience professionnelle clinique est souhaitable.

**Teaching profile** : (version anglaise obligatoire)

The candidate (M/F) will present a good knowledge in the field of clinical health psychology (assessment, prevention, promotion, intervention, ...). He/she will be asked to teach on theoretical, methodological and practical aspects of these subjects in the bachelor's degree and in the master's degrees in Clinical Health Psychology. He/she will supervise research projects in the first year of the master's degree and professional dissertations in the second year of the master's degree. A clinical experience will be considered favorably.

**Recherche**

**Laboratoire** : LIP/PC2S

**URL laboratoire** : <https://www.lippc2s.fr>

**Contact** : Directeur du LIP/PC2S

**Prénom/Nom** : Dominique Muller, Directeur du LIP/PC2S

**Mail** : dominique.muller@univ-grenoble-alpes.fr

**Tél** : 04 76 82 58 90

**Descriptif recherche :**

Le/la candidat(e) rejoindra l'axe Psychologie Clinique et Processus Cognitifs du LIP/PC2S. Ses recherches devront pouvoir s'intégrer à celles menées dans cet axe, notamment par leur abord empirique et expérimental des processus psychologiques impliqués dans le développement, le maintien et la détérioration de la santé et/ou des problèmes psychologiques associés. De plus, le/la candidat(e) devra également participer au développement de programmes de prévention ou d'interventions tertiaires. Le/la candidat(e) devra disposer d'une expérience de publications dans des supports de large audience internationale et d'une insertion dans les réseaux internationaux (notamment à travers des séjours de recherche, collaborations internationales, ou/et une insertion dans les grandes associations de la discipline), afin de participer à l'internationalisation de la recherche et à son excellence. Le/la candidat(e) encadrera des travaux de recherche en master et à terme co-encadrera des doctorats.

Une bonne connaissance et une volonté de mettre en œuvre des pratiques de science

ouverte (au sens par exemple de pré-enregistrement, mise à disposition des données...) sont attendues, une adoption de ces pratiques déjà effective (lorsque le type de recherche le permet) sera en outre très appréciée.

### **Research profile:** (version anglaise obligatoire)

The candidate will join the Clinical Psychology and Cognitive Processes group of the LIP/PC2S. His/her research should be integrated with those of this group, in particular to its empirical and experimental approach to the psychological processes involved in the development, maintenance and detriment of health and/or associated psychological problems. Furthermore, the candidate will also take part in the development of prevention or treatment interventions. The candidate is expected to have published academic work of the highest quality and be part of international networks (e.g., visiting researcher in an international institution/university, international collaborations, and/or membership of major associations of the discipline), in order to participate in the internationalization of research and its excellence. The candidate will be expected to supervise research work at the master's level and will eventually co-supervise work at the doctoral level.

A good knowledge and willingness to implement open science practices (e.g. pre-registration, data sharing...) are expected, and an already effective adoption of these practices (when the type of research allows it) will be highly appreciated.

### **Autres activités collectives**

Il sera attendu que le candidat s'implique dans les activités administratives du département de psychologie.

It will be expected from the applicant that they take part in service duty in the department.

### **Informations à destination des candidats**

- - L'Université Grenoble Alpes recrute sur les compétences et fait travailler tous les talents. Elle encourage les candidats en situation de handicap à accéder aux emplois d'enseignants-chercheurs.
- - Les enseignants-chercheurs sont astreints à résider au lieu d'exercice de leurs fonctions (l'Art .5 du décret n° 84-431 du 6 juin 1984)